Uncategorized

L'innovant Micro Lean Lab ouvre ses portes

Jean-René Gonthier novembre 5, 2020

Tweet

Le MicroLean Lab, soit le premier prototype de micro-usine aurait du logiquement être dévoilé au public spécialisé dans le cadre du salon SIAMS de cet automne. Après son annulation, les créateurs du Micro Lean Lab ont donc décidé de se passer d'exposition et d'ouvrir les portes des locaux rénovés du Parc technologique de Saint-Imier.



Des micro-visites auront lieu les mardis, mercredis et jeudis après-midi des trois premières semaines de novembre, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. Elles seront limitées à dix personnes par tranche d'une heure. Pour voir les places disponibles et vous inscrire pour une visite, merci de vous rendre sur cette page.

C'est avec plaisir que la Haute Ecole Arc présentera donc ce prototype de micro-usine et que ses spécialistes renseigneront sur les modalités de collaboration au sein du MicroLean Lab.

Certes, lors du SIAMS virtuel de cette année une présentation en vidéo avait déjà dévoilé une partie du Micro Lean Lab, à revoir ici : https://microleanlab.ch/le-microlean-lab-au-salon-siams-virtuel/

Dans le cadre de ce salon SIAMS virtuel, les professeurs de la Haute Ecole Arc Ingénierie Claude Jeannerat et Nabil Ouerhani présentent le MicroLean Lab dans une courte vidéo suivi par Max Monti, responsable Partenariats et Valorisation.

Tweete